

# *Ministerio cubano de Salud recibe pantallas protectoras faciales donadas por Tailandia*

---

Image not found or type unknown



**Foto: Prensa Latina.**

La Habana, 18 ago (RHC) El ministerio cubano de Salud agradeció este miércoles la donación de 20 mil pantallas protectoras faciales realizada por el grupo farmacéutico PharMaland Co. Ltd, de Tailandia.

La donación fue enviada a profesionales de la salud en nuestro país como contribución a la batalla contra la pandemia de la COVID-19, dijeron fuentes sanitarias.

El reconocimiento por el aporte se hizo extensivo además a la señora Khun Sumitra por la amistad y cooperación duraderas expresadas.

Acciones como esa demuestran la solidaridad de ciudadanos y pueblos de Asia con Cuba, país afectado hace casi 60 años por un bloqueo económico, comercial y financiero del gobierno de Estados Unidos, que obstaculiza el acceso a producciones dirigidas al sector de la salud, como es en este caso de los protectores faciales. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/267399-ministerio-cubano-de-salud-recibe-pantallas-protectoras-faciales-donadas-por-tailandia>



**Radio Habana Cuba**